



EJERCICIO

Los superhéroes cuestionan el orden mundial

Fátima Perelló Tomás
Departament de Sociologia i Antropologia Social
Universitat de València

QUIÉN PUEDE HACER ESTE EJERCICIO

Quienes no hayan hecho alguno de los ejercicios prácticos en el aula que se han realizado a lo largo del curso o deseen subir la calificación de alguno de los que sí han presentado.

DESCRIPCIÓN

A partir del artículo que aparece referenciado a continuación, este ejercicio consiste en realizar una reflexión personalizada sobre alguno de los aspectos abordados en el Tema 5 de la asignatura en relación al sistema de estratificación mundial y el conflicto por la hegemonía en el centro del sistema, teniendo en cuenta los planteamientos analíticos de Immanuel Wallerstein.

CELIS, Bárbara, "Los superhéroes cuestionan el orden mundial", *El País*, domingo 26 de febrero, Suplemento Cultura, pág. 46, 2006.

EXTENSIÓN, LUGAR Y PLAZO DE ENTREGA

La extensión de este ejercicio no será superior a una página. Se puede escribir a mano o con ordenador. En ambos casos el tamaño de la letra y su forma deberán permitir su lectura. Se valorarán especialmente: la adecuada presentación formal, la capacidad de síntesis y la coherencia en la exposición de los argumentos.

El último día para entregar este ejercicio será el último día de clase. Se entregará en formato papel. Justificando el motivo del retraso, también se puede entregar el día del examen final.

MUY IMPORTANTE

Es imprescindible hacer constar junto a los apellidos, nombre y grupo (A o F) en el que el/la estudiante está matriculado/a, el número del ejercicio de aula que se elige, ya sea para subir nota (de uno ya realizado) o para que aparezca como nota (en el caso de un ejercicio no realizado). Se puede hacer la mejor elección posible entrando en Aula Virtual, aplicación Fichas de Estudiantes, y valorando la mejor opción consultando las notas obtenidas en los ejercicios de aula ya realizados.

Se recomienda no "hacer por si acaso". Pensad que entregar un ejercicio mal hecho o hecho de forma precipitada o sin ganas, sólo sirve para que quien lo hace y quien lo corrige malgasten su tiempo y energía.